

Pérez-Llorca refuerza su área de Fiscal con la incorporación de Pablo Ulecia como socio

Ulecia se une al equipo de Fiscal del Despacho integrado por más de 14 profesionales

Pérez-Llorca ha incorporado como socio de Fiscal a Pablo Ulecia, quien reforzará el equipo de esta área en la sede de Madrid.

Ulecia es experto en Derecho Fiscal y ha desarrollado su labor tanto en firmas de abogados nacionales e internacionales de reconocido prestigio como en importantes entidades financieras. Hasta su incorporación a Pérez-Llorca, ha ejercido como Director del Área Fiscal de Sector Financiero en una de las Big Four. Ulecia ha trabajado para entidades nacionales y extranjeras, especialmente en materias relacionadas con el mercado de capitales y la gestión de activos. Destaca su labor en operaciones de M&A, especialmente en compra-venta de carteras y activos *non-core* de entidades financieras, así como en refinanciaciones, financiaciones estructuradas, titulizaciones, emisiones de valores e instrumentos híbridos nacionales y *cross-border*, diseño de productos con componente fiscal ...